
300.000 km nach 12 Jahren ABB
Posted by dikl - 2020/10/20 19:00
_____________________________________

Wer hÃ¤tte das gedachtâ€¦!?

Ich jedenfalls nicht, als ich mich vor mehr als 12 Jahren am 30.08.2008 um 13.20 Uhr auf der grÃ¼nsten aller Buden
angemeldet habe. Eigentlich war es erst 12.20pm, weil ich damals in England gelebt habe.
Ich habe die ABB zu diesem Zeitpunkt schon ca. 1 Jahr lang beobachtet und war tief beeindruckt von den historischen
Autos, den vielen Strecken inklusive der Nordschleife und vor allem von der BÃ¼ndelung der zahlreichen Informationen
auf der Homepage, den Events und der Datenbank im Hintergrund.

Das Motto: Freundlich â€“ miteinander â€“ ungezwungen 
und die Regel: SchieÃŸt du deinen Vordermann ab, sag Sorry und reihe dich hinter Ihm ein! 
waren (und sind immer noch!) genau nach meinem Geschmack.

Aber sich anmelden und dann tatsÃ¤chlich online zu fahren, dauerte ein weiteres Jahr.
Exakt war es am 10.09.2009 so weit, dass ich mich getraut habe. NatÃ¼rlich mit dem Alfa GTA, der Grund, warum ich
Ã¼berhaupt hier bin â€“ siehe mein Profilbild.
Mein erstes Onlinerennen war dann in Croft mit dem Lotus Elan im Rahmen des Rookie Clubs am Montag â€“ ganz groÃŸes
Kino: MagicGrip und die vielen anderen Fahrer, die mir einen guten Einstieg ermÃ¶glichten. 
Es sind leider nicht mir viele aus der Anfangszeit Ã¼brig geblieben :( . 
Andere schon aktive Fahrer habe ich erst spÃ¤ter kennengelernt.

Am Sonntag, den 18.10.2020 habe ich die 300.000 km in 60068 Runden auf ABB erreicht.
Dabei bin ich mit 192 verschiedenen Fahrzeuge auf 517 unterschiedlichen Strecken gefahren und muss feststellen, dass
es mir IMMER noch richtig SpaÃŸ macht, hier zu fahren.

Nachfolgend einige Informationen zu meiner Hardware, die Rennerfahrungen und zu meinen Admin-TÃ¤tigkeiten auf der
ABB.

Zum Anfang eine Ãœbersicht Ã¼ber meine Hardware, die mich Ã¼ber die Jahre begleitet hat:
Angefangen hat alles mit dem Microsoft SidewinderWheel Force-Feedback mit 2 Pedalen, welches ich 2000 gekauft und
2006 durch das SidewinderWheel  RED EDITION mit USB ersetzt habe. 
Damals ist mir auch GT Legends erstmalig in die HÃ¤nde gefallen. 
Im November 2009 kam dann das Logitech G25 â€“ was fÃ¼r ein Unterschied.
Nach 2 Jahren stand ich vor der Wahl, die Pedale zu tweaken oder â€¦
Es wurden die Fanatec Club Sport Pedals V 1.0, die im Dezember 2011 die Logitech Pedale in den Ruhestand schickten.
Weil ich viel unterwegs war, musste auch ein Logitech RumblePad oft aushelfen (siehe ETCC Erfolg).
Im Sommer 2012 wurde auch das G25 Lenkrad durch die Fanatec Clubsport Wheelbase V 1.0 mit dem BMW GT2 und
Formula Rim ersetzt.
Im Januar 2016 wurden die CSP Pedale aufgrund der sehr fehleranfÃ¤lligen Verkabelung/Elektronik durch Heusinkveld
Ultima Pedale ersetzt. Definitiv zu diesem Zeitpunkt ein weiterer und sinnvoller Schritt in die richtige Richtung.
Gleichzeitig kam ein neuer PC mit 3+1 Monitoren und mein Simulator war perfekt.
Welch ein SpaÃŸâ€¦
Und dann folgte das letzte Upgrade im August 2019. Ein DirectDrive-Motor DD2, auf dem meine alten LenkrÃ¤der passen.
Mehr brauche ich nicht mehr!
Na gut, ein neuer Lenkradbezug fÃ¼r das BMW GT2 Rim war nÃ¶tig â€“ siehe hierzu den separaten Beitrag von mir.


Die Rennerfahrungen sind Ã¼ber die Jahre hinweg sehr unterschiedlich gewesen.
Am Anfang als Rookie habe ich mich stark zurÃ¼ckgehalten, bis ich damit klarkam, dass einige der damaligen Aliens
Kreise um mich herumfuhren. 
Anfang 2012 habe ich dann an meiner ersten ETCC mit Nissan Skyline im Team Banzai Brothers teilgenommen.
Aufregend und gleichzeitig herausfordernd. 
Einen groÃŸen Teil der Rennen bin ich mit dem Gamepad gefahren, weil ich zu der Zeit in Buenos Aires gewesen bin.
Trotz der suboptimalen Performance, aber mit einer sehr guten Konstanz konnten die Banzai Brothers mit dem Nissan
Skyline in diesem Jahr die ETCC 2012 gewinnen!
Dann musste ich von 2013-2015 das Rennen fahren aussetzen, weil ich in einer anderen Zeitzone war. Mit +6 bzw. +7
Stunden bin ich schon wieder aufgestanden, wenn die Events noch liefen.
Ab Anfang 2016 konnte ich aber wieder uneingeschrÃ¤nkt teilnehmen.

ABER: es hatte sich einiges geÃ¤ndert. 
Es gab viele neue Fahrer und das Motto: Freundlich â€“ miteinander â€“ ungezwungen hatte, von meiner Wahrnehmung her,
einen anderen und eher verbissenen Level erreicht.
Der SpaÃŸ in den Events zu Fahren sank bei mir drastisch und ich bin dann seit Mitte 2016 nur noch im Admin-Team die
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ETCC Events mitgefahren. 
Weil dann das reale Leben auch nicht mehr so viel Zeit zulieÃŸ, habe ich nach der ETCC X aufgehÃ¶rt und bin nur noch
wenige Rennen als Ersatzfahrer dabei gewesen. 
An der ETCC 12 werde ich gar nicht mehr teilnehmen.

Aber es gibt ja noch viel mehr MÃ¶glichkeiten auf ABB um SpaÃŸ zu haben, als die Events.
Ich nutze jetzt oft die Gelegenheit, auf den 6-7 Nicht-Trainings-Servern voll konzentriert eine gute Linie mit den
unterschiedlichen Fahrzeugen zu finden und somit auch gute persÃ¶nliche Bestzeiten zu erzielen. 
UnterstÃ¼tzt durch das klasse Force Feedback Feeling vom DirectDrive-Motor und die extrem prÃ¤zisen Pedale ergibt
das eine Menge FahrspaÃŸ. Mein aktueller Ranglistenplatz ist Position 6 â€“ hÃ¤tte ich auch nie gedacht.

AbschlieÃŸend einige Anmerkungen zu der Admin-TÃ¤tigkeit.
Bis heute ist auf der ABB alles kostenlos(!) und ich dachte mir schon am Anfang, wie kann ich, zusÃ¤tzlich zu den
Spenden, weiter unterstÃ¼tzen.
Es ergab sich die Situation, als Kassel Calden verÃ¶ffentlicht wurde, aber die Strecke noch unplausible Cut-Fehler hatte.
Ich hatte mir zu dem Zeitpunkt schon ein Analyse-Tool gebaut, mit dem ich die Strecken prÃ¼fen konnte und fand die
fehlerhaften Stellen. Diese wurden dann korrigiert und die Strecke als V1.1 neu verteilt.
Danach kamen weitere Strecken zum Testen und irgendwann der Zugriff auf die Homepage.
Als dann 2012 die Frage von Andi Orsopino kam, ob ich die Auswertung fÃ¼r den Giro dâ€™Italia machen kÃ¶nnte, wurde ich
ebenfalls als Admin im MenÃ¼eintrag: â€žÃœber unsâ€œ aufgenommen.
Aus beruflichen GrÃ¼nden musste ich dann auf ABB bis 2015 kÃ¼rzertreten, bin dann aber zu der Neuorganisation des
Admin-Teams nach B8man Ausstieg gefragt worden, ob ich mitmachen wÃ¼rde. 
Na klar, und schon ging es los mit der Planung der ETCC 8, erstellen der Auswertungen der verschiedenen Events:
4Fun, ABB Olympiade, F1, ABB Marken WM etc. und testen von neuen Fahrzeugen, Ãœbersetzungen ins Englische und
und undâ€¦

Besonders herausfordernd waren die ETCC Auswertungen mit den verschiedenen PrÃ¤missen: 3 oder 4 Server
zusammenfÃ¼hren, Streichergebnisse, Joker und Discos. Daraus dann die Servereinteilungen fÃ¼r das nÃ¤chste Rennen
usw... Ganz zu schweigen von den Auswertungen beim Teamevent, wo zwischen den 4 Rennen die Ergebnisse, die
AbstÃ¤nde und die Servereinteilung in kÃ¼rzester Zeit gebraucht wurden. Mindestens so schweiÃŸtreibend wie 2 Stunden
am Lenkrad zu kurbeln.

Weil GTL kleine, aber wichtige Fehler in den Log-Dateien erzeugt, habe ich mir auch eine Vielzahl von Replays
angeschaut und gleichzeitig die gemeldeten VorfÃ¤lle begutachtet, um immer eine faire Auswertung zu erstellen. Aber der
zeitliche Aufwand war/ist schon enormâ€¦
Aktuell haben wir die verschiedenen Auswertungen auf mehrere Schultern verteilt.

Zusammengefasst macht es mir hier immer noch seeeeeeehr viel SpaÃŸ, auch wenn sich mein Nutzungs- und
UnterstÃ¼tzungsprofil Ã¼ber die Jahre geÃ¤ndert hat. Wer weiÃŸ, was noch kommt.

Was mir aber komplett auf den Keks geht, sind ein paar Themen, die mich als Admin und die viele Freizeit, die wir hier
investieren, immer wieder Ã¤rgern:

1. Auch das Forum muss neben der Homepage, den Servern und den Events gepflegt werden. Dieses kostet ziemlich
viel Zeit, alles anzuschauen und durchzulesen, ist uns aber wichtig fÃ¼r den Austausch rund um die ABB und GTL!
Ich kann aus diesem Grunde Ã¼berhaupt nicht nachvollziehen, warum von Mitgliedern, die monatelang nicht auf den
Servern fahren, hier immer wieder (trotz Hinweis) Ã¼ber andere Simulationen und  andere Autos berichten, die nicht
GTL betreffen. 
Was soll diese Schleichwerbung??? Es gibt doch sicherlich genug andere Foren, wo das hineinpasst. Aber hier, ziemlich
respektlos und wenig wertschÃ¤tzend gegenÃ¼ber unserem Engagement. 

Wenn es tatsÃ¤chlich von allgemeinem Interesse sein sollte, dann bitte ein neues Thema erÃ¶ffnen.
Der Titel sollte heiÃŸen: Videos, die garantiert nichts mit GTL zu tun haben! 
Dann kann ich einen groÃŸen Bogen drumherum machen und Zeit sparen!

2. Um den Onlinebetrieb in dieser hohen QualitÃ¤t und VerfÃ¼gbarkeit Ã¼berhaupt zu gewÃ¤hrleisten, ist eine reine
Autoupdater-Installation notwendig.
Insbesondere fÃ¼r neue Fahrzeuge ist der Aufwand und die Anpassung der CAR-Dateien und der Klassendateien sehr,
sehr hoch. Ebenso im AutoSimAnalyzer-Auswertetool.
Hier stecken insgesamt viele (Freizeit-) Stunden harter und konzentrierter Arbeit drin. In Summe kommen da garantiert
mehrere Tage, wenn nicht Wochen, zusammen.
Daher bitte etwas mehr Geduld, wenn der Autoupdater P2P mal nicht, wie gewohnt, verfÃ¼gbar ist. 
Bisher hat es immer wieder zeitnah funktioniert, dass alles lÃ¤uft. Man kann ja auch durch Spenden den FTP Zugriff
erhalten und somit die ABB unterstÃ¼tzen.
Ich kann dann sehr gut auf temporÃ¤re â€šexterne UnterstÃ¼tzungâ€˜ in Form von alternativen Downloads verzichten.
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3. die Strecke ist zwischen den weiÃŸen Linienâ€¦ 

4. Trainingsserverâ€¦â€¦â€¦â€¦â€¦



Ich werde weiterhin viel SpaÃŸ auf der grÃ¼nen Altbierbude haben und wÃ¼nsch es auch allen anderen.

GruÃŸ
dikl

============================================================================

Aw: 300.000 km nach 12 Jahren ABB
Posted by 73mcclure - 2020/10/20 19:54
_____________________________________

:) n digges dangeschÃ¶n dafÃ¼r und an alle admins!!!:lol: 
lg,jo

============================================================================

Aw: 300.000 km nach 12 Jahren ABB
Posted by xKRISx - 2020/10/20 20:24
_____________________________________

Hallo dikl,
 
Danke fÃ¼r Deine interessanten AusfÃ¼hrungen. 
Und immer wieder Danke an Dich und das ganze Team fÃ¼r Eure Arbeit im "Off".

GruÃŸ

Kris

============================================================================

Re:300.000 km nach 12 Jahren ABB
Posted by CasparGTL - 2020/10/20 20:47
_____________________________________

DIKLDANKE!!!!

============================================================================

Aw: 300.000 km nach 12 Jahren ABB
Posted by Linus64 - 2020/10/20 21:09
_____________________________________

Vielen herzlichen Dank, dikl.:) 

  War wie ne kleine Zeitreise.:cheer: 

  Auch alle anderen Admin vielen Dank fÃ¼r euer
  unermÃ¼dliches Arbeiten an der Bude.:) 

  Gerade vor ein paar Tage, bei einem normalen 
  Rennen, kein Event, flog ich am Anfang des Rennens
  gleich raus und hab mir dann das Rennen von der
  Box angesehen und muss sagen GTL ist so G...!
  Die Jungs, die da gefahren sind, vorne oder 
  hinten hatten mÃ¤chtig Spass. Harte aber faire
  Fights. FÃ¼r jeden der Motorsport mag, eine
Forum - Altbierbude - Altbierbude - Dein freundlicher GTL-Server FireBoard Forum Component version: 1.0.4 Generated: 19 April, 2024, 10:21



  Augenweide!:woohoo: 
  Schau ich mir 100 mal lieber an als das TV Programm!

  Ich hoffe die Bude bleibt uns noch lange erhalten.:) 

  Wie schon gesagt, mich werdet ihr nicht mehr los.:lol: 

  Gruss Wiege, der auch mit Sidewinder angefangen hat.

============================================================================

Aw: Re:300.000 km nach 12 Jahren ABB
Posted by rdjango - 2020/10/20 21:17
_____________________________________

Hallo Dirk,

wow - Danke fÃ¼r deinen interessanten ausfÃ¼hrlichen Erfahrungsbericht ABB. Und ganz besonderen Dank fÃ¼r die
Arbeit hier die du wohl v.a. im Hintergrund ausgefÃ¼hrt hast. :)  
Interessant finde ich, das du genau wie ich erst 1 Jahr nach der Anmeldung dein erstes Onlinerennen gefahren bist - der
Einstieg ist heftig, wenn man vorher noch keine vergleichbaren Sims bzw. reale Rennen gefahren ist.

300 000 km ist ne Marke und ich hoffe es werden noch viel mehr - vielleicht auch irgendwann wieder in Events - der
Unterschied zu frÃ¼her ist kleiner als es den Anschein hat. Als ich die ersten Gehversuche auf den Servern
unternommen habe, gab es auch Fahrer die mich weggeblasen haben oder unfreundlich meine unbeholfenen
Fahrversuche kommentierten. Ja die Welt ist aggressiver geworden und das spiegelt sich halt auch hier manchmal
wieder  :whistle:   

Viele GrÃ¼ÃŸe

Reinhold

============================================================================

Aw: 300.000 km nach 12 Jahren ABB
Posted by Manfred Haupenthal - 2020/10/21 08:51
_____________________________________

Herzlichen GlÃ¼ckwunsch fÃ¼r die 300.000km Dirk :) 

Sehr schÃ¶ner Bericht von dir.

Vielen Dank fÃ¼r deine Mitarbeit auf der Bude
und in Zukunft noch viel SpaÃŸ hier.

LG
Manfred

============================================================================

Aw: 300.000 km nach 12 Jahren ABB
Posted by BjÃ¶rn GER - 2020/10/24 12:52
_____________________________________

Hallo Dirk

auch von meiner Seite ein absolutes Daumen hoch fÃ¼r die 300.000 km und Ã¼ber deinen Bericht ,Erfahrungswerte
!!!!Vor allem Dir und bez.  euch allen, die da soviel im Hintergrund fÃ¼r uns tuen ,planen , umsetzten ,  Freizeit
Investieren und Ãœberhaupt;)  ;)   ein groÃŸes DankeschÃ¶n!!!!!!Will gar nicht wissen wieviel Stunden mir ermÃ¶glicht worden
sind bis jetzt durch Eure Arbeit mein Hobby hier auf der Bude ausleben zu kÃ¶nnen und DÃ¼rfen !!!!!!!!Danke Dir Dirk
und auch danke allen anderen HeinzelmÃ¤nnchen die da im Hintergrund die FÃ¤den ziehen!!!!!!


gruÃŸ BjÃ¶rn
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============================================================================

Aw: 300.000 km nach 12 Jahren ABB
Posted by Linus64 - 2022/03/12 17:08
_____________________________________

Hi Leute :) 

   Hat zwar nicht ganz das selbe Thema...

   GlÃ¼ckwunsch zu 500000 Km Micha.:cheer: 

   Mich hast du ja abgefangen.;) 
   ...jetzt holst du Manfred noch ein.:lol: 

   Gruss Wiege

============================================================================

Aw: 300.000 km nach 12 Jahren ABB
Posted by Manfred Haupenthal - 2022/03/12 17:49
_____________________________________

GlÃ¼ckwunsch Micha fÃ¼r die 1/2 Mio.  :)

LG
Manfred

============================================================================

Aw: 300.000 km nach 12 Jahren ABB
Posted by CasparGTL - 2022/03/12 18:40
_____________________________________

Supermicha.

============================================================================

Aw: 300.000 km nach 12 Jahren ABB
Posted by MichaW - 2022/03/12 18:56
_____________________________________

Wow :woohoo: war mir gar nicht bewuÃŸt...Danke fÃ¼r die Blumen...;) 

GlÃ¼ck auf!

============================================================================

Aw: 300.000 km nach 12 Jahren ABB
Posted by Bordi - 2022/03/13 08:59
_____________________________________

Wiege schreibt:Hi Leute :)  

Hat zwar nicht ganz das selbe Thema...

GlÃ¼ckwunsch zu 500000 Km Micha. :cheer: 

Mich hast du ja abgefangen. ;) 
...jetzt holst du Manfred noch ein. :lol: 

Gruss Wiege
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Das sind doch im Schnitt "nur" 177km/Tag. Da geht noch was. :evil: 

GlÃ¼ckwunsch zu Deiner ersten halben Mille, ... und das nur auf der grÃ¼nen Bude. :woohoo: 

Und vielen Dank dafÃ¼r, dass Du es "nebenbei" zudem so gut auf die Reihe bekommst unsere Bude am laufen zu
halten.  :dance:

GrÃ¼ÃŸe
Bordi

============================================================================

Aw: 300.000 km nach 12 Jahren ABB
Posted by CasparGTL - 2022/03/13 11:08
_____________________________________

Bordi schrieb:


Und vielen Dank dafÃ¼r, dass Du es "nebenbei" zudem so gut auf die Reihe bekommst unsere Bude am laufen zu
halten.  :dance:

GrÃ¼ÃŸe
Bordi

Genau, das du neben alles was du machst auch noch soviel fÃ¤hrst....Klasse!

============================================================================

Aw: Re:300.000 km nach 12 Jahren ABB
Posted by dikl - 2022/05/20 21:19
_____________________________________

rdjango schrieb:
Hallo Dirk,

wow - Danke fÃ¼r deinen interessanten ausfÃ¼hrlichen Erfahrungsbericht ABB. Und ganz besonderen Dank fÃ¼r die
Arbeit hier die du wohl v.a. im Hintergrund ausgefÃ¼hrt hast. :)  
Interessant finde ich, das du genau wie ich erst 1 Jahr nach der Anmeldung dein erstes Onlinerennen gefahren bist - der
Einstieg ist heftig, wenn man vorher noch keine vergleichbaren Sims bzw. reale Rennen gefahren ist.

300 000 km ist ne Marke und ich hoffe es werden noch viel mehr - vielleicht auch irgendwann wieder in Events - der
Unterschied zu frÃ¼her ist kleiner als es den Anschein hat. Als ich die ersten Gehversuche auf den Servern
unternommen habe, gab es auch Fahrer die mich weggeblasen haben oder unfreundlich meine unbeholfenen
Fahrversuche kommentierten. Ja die Welt ist aggressiver geworden und das spiegelt sich halt auch hier manchmal
wieder  :whistle:   

Viele GrÃ¼ÃŸe

Reinhold
Moin zusammen,
hier MEIN Erfahrungsbericht nach einem Jahr auf der roten Festbierbude.
Da die FBB zu den Bierbuden gehÃ¶rt, sehe ich das nicht als Schleichwerbung - meine Meinung.
Aber entscheidet selbst.

 FBB Forums Beitrag von mir zu einem Jahr auf der FBB!
SchÃ¶ne GrÃ¼ÃŸe
dikl

P.S. Der Tachostand auf grÃ¼n ist mittlerweile knapp 310.000 Km...

============================================================================
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